



Diputados del PRI exigen renuncia del general Víctor Hugo Chávez como titular de Seguridad en Tabasco

Quema de autos, asesinatos y secuestros en los municipios de en Chontalpa, Paraíso, Comalcalco y Cunduacán fue el saldo que dejó la violencia en Tabasco el pasado martes, por lo que el general Víctor Hugo Chávez, secretario de Seguridad de la entidad debe renunciar, exigieron diputados del PRI, encabezados por su líder de bancada, Rubén Moreira, quien señaló que ha faltado poner atención a la crisis de seguridad que se vive, no sólo en esta entidad, sino en todo en el país.

Acompañado de los diputados Mario Zamora y el tabasqueño Erubiel Alonso, el líder parlamentario precisó que en el caso de Tabasco no se ha puesto la atención que se merece por lo complicado que está el país.

“La ola de violencia ocasionada por el crimen organizado obliga a atender de inmediato la inseguridad que viven los tabasqueños”, urgió.

En tanto, Erubiel Alonso detalló que después de las nueve de la noche se registró una jornada intensa de incidentes en esa entidad, con la quema de autos en Chontalpa, así como homicidios y secuestros en los municipios de Paraíso, Comalcalco y Cunduacán.



“Hubo una crisis muy seria, les voy a decir que las familias iban a los centros comerciales y cuando regresaban había ponchallantas en las principales arterias de la capital, ya no de los municipios”, relató el legislador.

Indicó que este el caos comenzó la semana pasada, y está generando una recesión económica con despidos masivos y el cierre de negocios, porque la inversión ha dejado de llegar por el miedo de los empresarios.

“El PRI, con nuestro coordinador (en San Lázaro), el propio partido, le damos al gobernador la confianza para que pueda nombrar un nuevo secretario de Seguridad Pública, porque la razón fundamental por la que fue ratificado en el cargo, es porque es un recomendado del expresidente (Andrés Manuel López Obrador)”, dijo el legislador tabasqueño.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/2024/10/17/diputados-del-pri-exigen-renuncia-del-general-victor-hugo-chavez-como-titular-de-seguridad-en-tabasco/>